

Kodim 0824/Jember Kembali Gelar Donor Darah Hari Juang TNI AD dan HUT Kodam V/Brw

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.ID

Dec 12, 2023 - 09:48



JEMBER - Dalam memperingati Hari Juang TNI AD dengan thema TNI Angkatan Darat Maju Bersama Rakyat, dan HUT Kodam V/Brw ke 75, dengan Thema Prajurit Kodam V/Brawijaya Prima Bersama Rakyat, Kodim 0824/Jember menggelar kegiatan Donor Darah bersinergi dengan Unit Donor Darah (UDD) Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Jember.



Kembali melaksanakan donor darah ini kami sangat bangga sekali dengan TNI tegas dr. Suratini kepala UDD PMI Jember saat kami wawancarai, mereka selalu konsisten melaksanakan kegiatan ini pada setia momentum HUT satuan, HUT TNI, HUT Persit Kartika Chandra Kirana dan lain-lain, yang tentunya sangat membantu memperkuat persediaan darah kami.

Untuk itu saya sangat berterima kasih kepada Dandim 0824/Jember, Kepada semua Komandan Satuan TNI di Kabupaten Jember, dan melalui kesempatan ini saya menyampaikan Selamat Hari Juang TNI AD dan Dirgahayu Kodam V/Brw Ke 75, Semoga semuanya selalu diberikan keberkahan perlindungan dan kekuatan dalam menjaga kedaulatan NKRI. Tegass Kepala UDD PMI Jember.



Pasi Personalia Kodim 0824/Jember Kapten Inf Hadi Mukti dalam wawancaranya menyatakan, bahwa pada kegiatan ini kita menghadirkan anggota militer dan

anggota Persit KCK, kemudian kita juga mengundang satuan lain dan anggota Polres Jember, untuk mengembangkan darahnya.

Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, saat kami wawancarai di sela-sela meninjau kegiatan donor darah tersebut menyampaikan, bahwa kegiatan ini merupakan aksi peduli kita untuk membantu perkuatan stock darah di PMI Jember jangan sampai habis, dalam membantu saudara-saudara kita yang membutuhkan darah untuk proses penyembuhan sakitnya.

Ini kita prajurit TNI, Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK), rekan-rekan Polri dan lain-lain ikut berpartisipasi pada kegiatan donor darah hari ini.



Kegiatan ini sebagai bakti sosial dalam rangka Hari Juang Kartika dan HUT Kodam V/Brawijaya ke 75, TNI Angkatan Darat Maju Bersama Rakyat, Prajurit Kodam V/Brw Prima Bersama Rakyat. Tegus Dandim 0824/Jember.